

# BRIMOB

## Unit Gakkum Satlantas Polres Cianjur Cek TKP Laka Lantas

Cianjur - [CIANJUR.BRIMOB.NET](http://CIANJUR.BRIMOB.NET)

Oct 19, 2024 - 11:57



Cianjur - Personel Unit Gakkum Satlantas Polres Cianjur cepat tanggap menangani kecelakaan lalu lintas yang terjadi di Jl. Raya Sukabumi Kampung Cibinong Desa Sirnagalih Kecamatan Cilaku Kabupaten Cianjur. Kamis (17/10/2024). Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si. M.H. melalui Kasubsi PIDM Sihumas Polres Cianjur IPDA Muslihan, S.H., M.H. mengatakan bahwa peristiwa kecelakaan tersebut mengakibatkan seorang pengendara sepeda motor bernama Nisa Safitri (22) meninggal dunia. "Peristiwa

laka lantas tersebut terjadi pada hari Kamis 17 Oktober 2024 pukul 17.30 WIB. Dalam peristiwa kecelakaan ini melibatkan 3 kendaraan diantaranya 1 unit truk kontainer dan 2 unit sepeda motor." ucapnya. IPDA Muslikan menjelaskan, kendaraan truk kontainer yang dikemudikan oleh A (39) melaju dari arah Sukabumi menuju Cianjur, dari arah berlawanan datang truk box yang mengambil jalur kanan sehingga pengemudi truk kontainer menghindar dengan cara membanting stir ke kiri jalan lalu ujung boc kontainer atas bagian kiri tersangkut ke dahan pohon yang berada di kiri jalan hingga terlepas dari badan truk. "Box kontainer tersebut menimpa kendaraan sepeda motor merk Yamaha Fazzio yang dikemudikan oleh Nisa Safitri yang melaju searah di belakang truk tersebut, pada saat bersamaan juga dari belakang datang kendaraan sepeda motor Honda Scoopy yang dikemudikan oleh Erik Abraham yang membonceng Levi Sopiawati lalu menabrak belakang box kontainer tersebut." jelasnya. Ia menambahkan, akibat kejadian tersebut pengemudi sepeda motor Yamaha Fazzio meninggal dunia dan penumpang sepeda motor Honda Scoopy mengalami luka-luka. "Dari hasil penyelidikan Unit Gakkum Satlantas Polres Cianjur, diduga penyebab peristiwa tersebut dikarenakan pengemudi truk kontainer tidak hati-hati dan tidak waspada. Kerugian yang ditaksir kira-kira mencapai 10 juta rupiah." pungkasnya.